

# 第3回 2012クールエステティック・グループ

Corporate Social Responsibility

# ボランティアCSR

# 美化清掃&訪問エステ奉仕

実施日時:平成24年6月4日(月) 10:00~12:00 総参加人数100名

企業市民として私たちに身近にできること。  
周辺地域の環境美化、施設への訪問エステに  
全社一丸となって取り組んでいます!



クールエステティック富山・市民プラザ店 ●参加者14名 ■美化清掃=富山市大手町 自店舗周辺

クールエステティック富山・山室店 ●参加者14名 ■美化清掃=富山市中川原 自店舗周辺

## 富山県

一企業市民として地域社会への感謝の気持ちを忘れずに…

今年も年に1回のボランティアデーとして、日頃よりお世話になっております店舗周辺の清掃活動をさせていただきました。

地域のみなさんと触れ合う機会も少ない私達に「お疲れ様」や「ありがとう」とあたたかく声を掛けて下さり、笑顔溢れる時間となりました。また、そんな時間を共有することで私達のチームワークもより一層深まった気がします。

年に1回だけの小さな活動ではありますが、日頃から一企業市民として地域社会への感謝の気持ちを忘れずに過ごしたいと思えます。

\*富山・市民プラザ店 千原店長



▲地元TV局のBBT富山テレビにも取材いただき、お昼のニュースとして流れました。



▲翌日の北日本新聞朝刊に掲載されました。



自分たちの人間性を高めることのできる良いチャンスの場…

今回ボランティアデーということで、地域のゴミ拾いを行いました。ボランティアデーも今年で3年目になりますが、スタッフもこの行事を毎年楽しみにしています。

ゴミを拾うことで町がキレイになっていくことにも喜びを感じましたが、それ以上に普段顔を合わせない地域の少ない地域の方々と挨拶を交わしたり、「ご苦労様」といった労いの言葉をいただいたりしたことによって、自然とみんなが笑顔になり、「心の交流」を強く感じました。こういった、地域の皆さんとのコミュニケーションを取ることに大きな意味があると思います。

ボランティアデーは社会貢献を通して、自分たちの人間性を高めることのできる良いチャンスの場でもあるなど実感しました。今後もこのような活動に積極的に取り組み、自分自身の人間的魅力を引き出し、地域の皆さんに貢献していきたいです。

\*富山・山室店 菱谷店長

クールエステティック高岡店 ●参加者14名 ■美化清掃=高岡市野村 自店舗周辺 ■訪問エステ=高岡市早川 藤園苑(特別養護老人ホーム)

笑顔になって下さったりとリラックスして頂けたかなと…

今回は、藤園苑様でハンドマッサージの施術をさせていただきました。私達にとっても初めてのことで緊張していたのですが、苑の皆様が温かく楽しみに待って下さっていて本当に嬉しかったです。

マッサージを受けて頂いた方達も段々と笑顔になって下さったりとリラックスして頂けたかなと思います。今後またたくさんの方に笑顔になって頂けるよう活動を続けていきたいと思えます。

\*高岡店 藤永店長



地域の皆様に温かい声をかけて頂き…

昨年に続き、周辺地域の清掃活動をさせていただきました。今年も煙草の吸殻や空き缶などが目立ち、残念に思う事がありましたが、普段は車で通る場所を歩いて回る事で、新しい発見や地域の皆様に温かい声をかけて頂き、楽しく活動することができました。

\*高岡店 高橋サブチーフ



クールエステティック金沢店&クールプロジェクト本社&J.B.マシナリー 合同ボランティアチーム ●参加者21名 ■美化清掃=野々市市御経塚 自店舗周辺 ■訪問エステ=金沢市上荒屋 イエローガーデン(高齢者グループホーム)

環境のことを今まで以上に考えることができました…

クールグループでのボランティア活動も今年で3年目になりました。当日は天候にも恵まれ清々しい気持ちで清掃活動ができました。去年よりゴミが減少したように思いましたが、まだ無くなったというレベルには程遠いと思います。その中でも気になったのは煙草の吸殻でした。喫煙者が携帯灰皿を持つというマナーがまだまだ欠けていると感じました。

このような活動を通して、環境のことを今まで以上に考えることができました。今後、生活の中で環境について考え、社会貢献に動いていきたいと思えます。

\*J.B.マシナリー 山野チーフインストラクター



▲地元TV局のKTKテレビ金沢さんの取材を受ける森永GM ▲夕方17:30ニュースとして流れました。



## 石川県



これからも地域のためにキレイを心がけていきたいと…

今年は老人施設に行かせて頂き、ハンドマッサージやフェイシャルマッサージをさせていただきました。80代や90代の方が多かったのですが、いくつになってもキレイでいたいという思いがあり、私達がお手伝いさせて頂くことでとても喜んで頂くことができ、笑顔の絶えない一時でした。

お手入れ中に、おばあちゃんのカレンダーを見つけ、顔のエステと予定が書かれており、この日をすごく楽しみにして下さっていたのが心から嬉しく感じました。マッサージだけでなく、お話をさせて頂くことで施設の方々の温もりを感じることができました。「ありがとう」や「気持ち良かった」などの声も下さり、スタッフ一同とても嬉しく思い、また来年もさせて頂きたいと感じました。

その後、去年同様に地域の清掃活動もさせていただきました。今年は少ない時間でしたが、地域の美化のために貢献できたこと嬉しく思います。これからも地域のためにキレイを心がけていきたいと思えます。

\*金沢店 小松店長

クールエステティック福井店 ●参加者21名 ■訪問エステ=福井市宿布町 足羽更生園(障害者療養施設)

とても大きくて温かい愛情とパワーを頂けて、貴重な経験…

今回は「足羽更生園」という障害者支援施設へ訪問させていただきました。こちらでは障害のある方が社会参加していくための支援をしている施設です。私達はこの利用者様へフェイシャルマッサージやヘッドマッサージをしたり、いろんな色の布を編み込みで作ったマットの仕上げ作業をお手伝いさせていただきました。

クールスタッフのほとんどが初めての経験で緊張していたのですが、施設のスタッフ様や利用者様がとても温かく迎えて下さいました。利用者様も最初は緊張されていたのですが、マッサージをさせて頂く途中からリラックスしていき、とても気持ちよさそうな表情になり終わると、何度も「ありがとう」という気持ちを伝えて下さいました。

私達の手でこれだけ喜んで下さり、ご満足頂けるという事が本当に嬉しく幸せな気持ちにさせて頂きました。私達が何か少しでもお役に立てればと思い、させて頂いたボランティア活動ですが、逆にとても大きくて温かい愛情とパワーを頂けて、貴重な経験となりました。これからはお店という垣根を越えてもっと沢山の方へ私達ができる限りの愛情とおもてなしをしていきたいと思えます。

\*福井店 河原店長



## 福井県



▲翌日の福井新聞朝刊に掲載されました。お土産を手に施設のスタッフと一緒に記念撮影

クールエステティック鯖江店 ●参加者11名 ■美化清掃=鯖江市横江町 自店舗周辺

この地域でお仕事させて頂けることに改めて感謝の気持ちでいっぱい…

今年も年に一度のボランティア活動をさせていただきました。

日頃お世話になっている地域を清掃させて頂き、この地域でお仕事させて頂ける事に改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。地域の方から「ご苦労様です。」と声を掛けて下さり、とても暖かい気持ちになると同時に、これから更にこの地域の方々にキレイにして幸せになって頂けるお手伝いができればと思います。これからも様々な事で社会に貢献していきたいと思えます。

\*鯖江店 辻川店長



クールエステティック京都店 ●参加者4名 ■美化清掃=京都市左京区下鴨 自店舗周辺

## 京都市



地域との繋がりがより深くなっているなど改めて感じ…

第3回目になるボランティア活動、今年も日頃の感謝の気持ちを込めてお近くの下鴨周辺の清掃活動をさせていただきました。私も3回目の参加になりました。いつも鴨川周辺の清掃活動をしてきたのですが、毎年ゴミがほとんど落ちていなかったため、今回は場所を変え北大路通りや、疎水辺りの清掃活動させていただきました。

たくさんの方に「御苦労さまです」と声を掛けて頂き、毎年同様とても嬉しい気持ちになりました。いつもスタッフでよく行くご飯屋さんの方も私達を見つけて、ありがとうと言ってお仕事にも関わらず外まで出てきてくれたりと、京都も5年目を迎えて顔なじみの方が増え、スタッフもすっかり地域に馴染んでいる気がします。

清掃活動を通じてこの地域との繋がりがより深くなっているなど改めて感じました。これからも地域密着型のあたたかいサロン作りを目指そうと思えます。

\*京都店 福田店長